

## Célébration de Noël avec Gurumayi

Le matin du 25 décembre 2017, un manteau de neige d'un blanc éclatant décorait le domaine de Shree Muktananda Ashram. Le ciel était clair et lumineux et le vent semblait jouer une musique spéciale, juste pour ce jour, le jour de Noël.

Pendant que Gurumayi parlait avec ceux qui s'étaient réunis pour célébrer la fête, qu'elle marchait avec eux à travers l'Ashram, qu'elle donnait ses enseignements dans un *satsang*, le sentiment de chaleur humaine, de bienveillance et de joie débordante était omniprésent, comme s'il s'était lui-même installé dans le cœur de chacun. Tous les visages étaient rayonnants ; les souhaits de « Joyeux Noël » remplissaient l'atmosphère.

Gurumayi nous enseigne à faire profiter les autres de notre bonté, à agir depuis le cœur, à agir avec amour. Partout dans l'ashram, le jour de Noël, on pouvait voir, sentir et entendre que cet enseignement trouvait sa traduction concrète.

À la demande de Gurumayi, ces aperçus sur la fête de Noël à Shree Muktananda Ashram sont rendus accessibles au *sangham* mondial. Ainsi, chacun de vous, où que vous soyez, peut recevoir les enseignements de Gurumayi et éprouver la joie de la célébration.